

Ärmel hochkrempeln und zum positiven Stadtbild beitragen

Heusenstamm (red) – Seit der Gründung im Oktober 2001 hat sich das BürgerForum Rembrücken (BFR) für die bessere Wahrnehmung des Stadtteils in der Öffentlichkeit eingesetzt. Neben vielen kleinen Verbesserungen wurden in Zusammenarbeit mit der Stadt Heusenstamm auch folgende wesentliche Ergebnisse erzielt:

► Eine nach dem neuesten Stand der Technik arbeitende Kläranlage mit zeitgemäßem äußeren Erscheinungsbild.

► Die Trauerhalle und das Ehrenmal wurden reno-

viert.

► Die Sozialstation sowie die dazugehörige Grünanlage wurden im November letzten Jahres als renoviertes Schmuckstück den Rembrücker Bürgern wieder zur Verfügung gestellt.

► Im August wird der ausschließlich durch Spenden finanzierte Brunnen in der Außenanlage der Sozialstation eingeweiht und sprudeln.

Insgesamt erscheint der Ortsteil attraktiver und

schöner. Deshalb appelliert das BFR mit dem nachfolgenden „Offenen Brief“ an die Einwohner Rembrückens, selbst zu der weiteren Verschönerung beizutragen:

„Liebe Mitbürger, krempeln wir deshalb die Ärmel hoch und beteiligen uns alle an dem frischen Wind, der durch Rembrücken geht. Sie als Grundstücksbesitzer oder -nutzer können ebenfalls zu einem noch positiveren

Ortsbild beitragen, in dem Sie Hecken und Sträucher an der Grundstücksfront ordentlich zurückschneiden und die Gehwege bzw. die Rinnsteine sauber halten.

Wenn alle Gehwege und Rinnsteine entsprechend sauber und aufgeräumt sind, sieht Rembrücken noch liebenswerter aus und man kann die grundstücksübergreifende, lebendige Dorfgemeinschaft förmlich spüren.“